

Boule lumineuse intelligente dans l'Yonne

Un soir d'été de 1977, dans la région de Pont sur Yonne, aux environs de Saint Sérotin, avec 5 autres témoins, j'ai assisté à une dématérialisation, de nuit, sur place et en une minute environ d'une forme circulaire de diamètre apparent un peu plus faible que celui de la lune et de couleur rouge orangé.

Nous étions 6 dans la maison lorsque l'un d'entre nous, qui venait de sortir, nous a appelé pour venir voir "quelque chose qui était sorti du buisson, là-bas". **L'entité a surgi d'un buisson** à cent mètres devant la maison où nous étions **et est venue se placer lentement au-dessus de la maison**. En sortant, nous avons eu notre première image de l'objet; nous avons donc continué à observer; au bout de quelques secondes l'un d'entre nous a dit "on dirait qu'il est plus petit", un autre a ajouté un peu après **"oui, il diminue c'est encore plus petit"** et puis au bout d'un moment (1mn - 1.30mn?) quelqu'un a dit on ne le voit presque plus... et puis plus rien. nous nous étions répartis dans un carré d'environ 10 m de côté, tout en nous déplaçant pendant l'observation, chacun regardant les autres montrer du doigt la direction de l'entité.

C'est ce qui nous à permis, en regardant mutuellement nos doigts pointés vers l'entité, de constater qu'elle était entre dix et trente mètres maximum au dessus de la maison.

"L'entité" n'a pas bougé du tout pendant notre observation et donc pendant sa dématérialisation qui s'est étalée sur environ une minute. Elle est devenue progressivement moins visible, jusqu'à être devenue complètement invisible. Son diamètre a aussi légèrement diminué dans le même temps. Attention: ce n'est pas la diminution du diamètre jusqu'à zéro qui a été l'explication de la non visibilité de

l'entité. J'ai plutôt pensé à une évolution vers l'infra rouge, du rayon de lumière perçu par nous, les observateurs.

Pour comparer : proportionnellement, si on prend le diamètre d'une pièce de deux euros à la découverte de l'objet, son diamètre est progressivement et régulièrement descendu à l'équivalent d'une pièce de un euro. La couleur rouge-orangé a toujours été parfaitement unie et homogène. Ensuite l'entité n'était plus visible.

Pour décrire cette façon de ne plus être visible, je comparerais avec un dessin sur écran d'ordinateur. Ce dessin serait donc constitué d'un certain nombre de pixels. C'est comme si le diamètre de chaque pixel avait diminué jusqu'à devenir trop petit pour l'oeil le voit.

Pendant toute la durée de l'observation l'entité a été complètement stable: aucun mouvement de déplacement, aucun mouvement sur elle-même.

Certains d'entre nous, les femmes, ont vu clairement comme "un chapelet de saucisses" pendre à la base de l'entité alors que les hommes, n'ont pas du tout aperçu cet élément.

Le temps était couvert, très lourd, mais il n'y a pas eu d'orage ce soir-là, ni sur place ni dans les environs.

Le lendemain, personne n'a voulu m'accompagner à l'endroit d'où était parti l'entité. J'y suis allé seul, mais je n'ai pas réussi à aller jusqu'à l'endroit précis, comme si un élément inconnu me dissuadait d'aller plus loin.

J'ai appris récemment qu'à cette époque d'autres observations du même type avaient été faites dans le département de l'Yonne par des gendarmes et des militaires.